

10 Port-Gentil

Développement de la cité/Initiative privée L'Espace Convergence ouvert au public

SYM
Port-Gentil / Gabon

NOTE d'un bar, d'un restaurant, d'une pizzeria, d'une cafétéria et d'un espace des loisirs, et basé dans le 3e arrondissement, le complexe "Espace Convergence", par la volonté de son initiateur, le député Richard Albert Royembo, a ouvert son cadre à la population portgentillaise. C'était au cours d'une cérémonie à laquelle prenaient part la notabilité locale, le maire de la commune Bernard Aperano, le doyen politique de la province, Michel Essonghe, un parterre d'élus locaux et plusieurs autres invités. L'édile de la ville a salué cette initiative, une œuvre communautaire de qualité, qui devra permettre aux jeunes notamment de s'adonner aux loisirs, essentiellement le sport de leur choix. Question d'affirmer leurs talents et espérer les mettre en valeur dans le futur. « *Le plateau sportif Espace Convergence est un cadre sportif certes, mais il offre aussi aux nombreux enfants de ville l'occasion d'exercer leurs activités ludiques, il résulte donc de toutes ces considérations que l'initiative du député Richard Albert Royembo vient en appoint, pour soutenir, à*



Photo : Koumou

Inauguration du complexe Convergence avec la coupure du ruban symbolique par le maire Bernard Aperano.

travers la solidarité et le partage, l'action du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba », a souligné Bernard Aperano, non sans avoir remercié Michel Essonghe pour avoir cédé gracieusement cette concession qui abrite l'"Espace Convergence" appelé à accueillir également des manifestations culturelles et bien plus. Aux jeunes, bénéficiaires de cet espace, il les a exhortés à méditer sur la portée et la dimension sociale de cet acte posé par le représentant du peuple au palais Léon-Mba. Après avoir exprimé sa gratitude à tous ceux qui ont œuvré pour la mise en forme de ce projet et la réalisation de cet ouvrage, son initiateur a indiqué que cet espace est appelé à participer à l'épanouissement de la jeunesse



Photo : Koumou

Les officiels lors de l'inauguration de l'Espace Convergence.

sans distinction aucune. « Ce plateau que nous inaugurons aujourd'hui n'a aucune coloration ethnique, sociale ou politique, il est simplement dédié à la population portgentillaise. Cet espace pluridisciplinaire offre la possibilité de jouer



Photo : Koumou

L'Espace Convergence ouvert au public. Photo de droite : Le député Albert Richard Royembo pendant son intervention.



Photo : Koumou



Photo : Koumou

Vue de la tribune de l'espace de jeux du complexe Convergences.

au tennis, au foot-salle, au basket, au handball et au volley-ball. Outre l'aire de jeu, le complexe est constitué d'une tribune d'une capacité de 500 places et de deux vestiaires. Conscient que la pratique du sport constitue un élément indis-

pensable pour l'épanouissement d'un citoyen, Albert Richard Royembo a demandé à tous de s'en montrer dignes et de faire l'usage convenu de ce bien commun. Lequel a saisi l'occasion pour témoigner sa reconnaissance notamment à Georges Peszchaud et à Jean Fidèle Otandault pour leurs contributions multiformes. Cet espace attend accueillir très prochainement des investissements commerciaux comme un Cecado et un hôtel aux normes modernes.

Infrastructures routières

Le quartier Sindara doté d'une route praticable

SYM
Port-Gentil / Gabon

CE qui paraissait comme un rêve pour les résidents du quartier Sindara est devenu aujourd'hui une réalité : la route - longue de 800 mètres - qui traverse cette par-

tie de la commune de Port-Gentil, dans le troisième arrondissement, a été rendue praticable en toutes saisons par la volonté de la municipalité qui avait retenu cette voie routière parmi celles qui devraient être, au fil du temps, réhabilitées. La présence des ouvriers et des engins de l'entreprise adjudicataire du marché, Soco

TP, a fini par convaincre les riverains et d'autres usagers que quelque chose de bon allait se réaliser. C'est chose faite à leur grand soulagement. Eux qui éprouvaient de grandes difficultés à se mouvoir, surtout en saison des pluies, à cause de l'état sablonneux et marécageux de la zone. Il

n'était pas rare de voir les habitants de ce quartier, sac de riz et autres bagages sur la tête, après des courses effectuées en ville, d'autant que les taxis ne pouvaient emprunter cette voie aujourd'hui bitumée, préférant garer loin des habitations, juste à l'entrée de cette route qui donnait

autrefois des cauchemars aux automobilistes qui s'y hasardaient. La bonne tenue d'un tel ouvrage dépend également de la fluidité des caniveaux. On sait que bon nombre de citadins qui ne s'embarrassent nullement de boucher les canalisations avec toutes sortes de débris qu'on y

déverse contribue à la dégradation progressive de la route. Du fait que les eaux de ruissellement et des pluies ne pouvant pas couler naturellement endommagent petit à petit le bitume. On en est bien à espérer qu'ils changeront des habitudes pour le plus grand bien de tous.



Photo : Koumou

La voie du quartier Sindara réalisée par l'entreprise Soco TP.



Photo : Koumou

Les engins de Soco TP au quartier Sindara.

Du 1^{er} au 30 septembre 2015
VIVEZ LA RENTRÉE AU FRAIS
au bureau, à l'école et à la maison.

split ICESTREAM 9000 BTU

à partir de **167 000** F.cfa au lieu de ~~197 000~~ F.cfa

sogafric services

LIBREVILLE - BP 2 136 - Tel : (241) 72 19 60 - Fax : (241) 76 22 55
PORT GENTIL - BP 411 - Tel : 55 39 25 - Fax : 55 09 53
email : sogafric.services@groupesogafric.com - www.sogafricservices.com